



～訪問教育だより～

2学期号

担当 原

👑 新年あけましておめでとうございます 👑

2024年も良い年になりますように☆今年もよろしくお願いします。

2学期はたくさんの行事がありました。修学旅行や文化祭が開催されました。文化祭では久しぶりにステージ発表が行われました。



文化祭

瀬戸内海の魚たち



文化祭で展示した訪問の作品です☆

ひとりひとりが授業で海の生き物を制作し、とても素敵な作品が出来上がりました。



初めて販売を経験しました。
お客さんがたくさん来てくれて
うれしかったです♪



いっぱい
お買い物したよ☆



📷 作品の前で 📷

本校学習



本校の友達たちと楽しい時間を過ごすことができました。



また一緒に色々な活動ができるといいね！



修学旅行



10月10日・11日に修学旅行に行ってきました。

天気も良く、念願の「ホラーナイト」も見ることができ、楽しい2日間を過ごすことができました。



愛らんど

9月21日(海の生き物作り)



11月16日(風船バレーと長縄)



11月30日(キャンドル作り)



かわいいキャンドルが出来上がりました 😊



12月14日(パン作り)



